

# **DESBALANCE**

---

## Bala esquivada... por ahora

::::: Nos comentan que luego de la ratificación de la nota crediticia de México por parte de Fitch Ratings, el mes pasado, y la semana anterior por Standard and Poor's, el país pasó el examen de las calificadoras, cuando se esperaba una degradación. Nos hacen ver que esto no es definitivo y que en el complicado 2021 se observarán detalladamente las políticas económicas del país, mientras Pemex sigue siendo el pie del que cojea el gobierno. Persisten las dudas sobre la viabilidad de la petrolera y respecto a la interminable inyección de recursos que recibe por el gobierno, aunado a la incertidumbre sobre las políticas energéticas de la 4T. La moneda está en el aire para el escenario catastrófico de la pérdida del grado de inversión de México, mientras las agencias tienen dudas sobre la recuperación del país luego del impacto del Covid-19.